

8

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Vergabeverfahren zur temporären Transformation der Martinistraße

Wir fragen den Senat:

1. Inwieweit gab es ein Vergabeverfahren für den Prozess der temporären Umgestaltung der Martinistraße und welche Art von Teilnahmewettbewerb wurde bei dem Verfahren angewandt?
2. Nach welchen konkreten Kriterien und Maßstäben wurden die Bewerber bei dem Vergabeverfahren bewertet und ausgewählt?
3. Inwieweit bestehen oder bestanden insbesondere im Vorfeld des Vergabeverfahrens persönliche Verbindungen zu Sternkultur UG (haftungsbeschränkt), falls ja welcher Art sind diese und inwiefern hat dies das Vergabeverfahren beeinflusst?

Thore Schäck, Lencke Wischhusen und die Fraktion der FDP